

## Communiqué de presse de Fabrice BRUN

*Le 8 Décembre 2016*

*Législatives 2017 - Candidat au service d'un territoire :*

*l'Ardèche méridionale et la Montagne Ardéchoise.*

J'ai reçu ces derniers temps de nombreux messages d'encouragement de la part d'ardéchois et d'acteurs de la société civile. Des élus m'ont également témoigné leur soutien dont le maire d'Aubenas Jean-Pierre Constant, Jean-Claude Flory, ancien député, et les deux sénateurs Mathieu Darnaud et Jacques Genest.

Aussi, j'ai décidé de me présenter aux élections législatives des 11 et 18 juin 2017 pour briguer le mandat de député de la 3<sup>ème</sup> circonscription de l'Ardèche. Chacun connaît mon engagement pour notre territoire dans divers mandats d'élus municipal ou régional, pour défendre et valoriser nos spécificités agricoles et rurales. J'ai beaucoup appris ces dernières années dans la création et le développement de mon activité de travailleur indépendant dans le domaine du vin. Autant d'atouts que je souhaite mettre au service de mes concitoyens pour mener la bataille d'une alternance forte après cinq ans de socialisme qui ont profondément abîmé la France.